

Januar 1954

**Die Jury
der Evangelischen Filmarbeit
empfiehlt als**

**des
Film Monats**

Königliche Hoheit

Regie: Dr. Harald Braun
Im Verleih der
SCHORCHT-FILM G. M. B. H.
MÜNCHEN, Schillerstraße 18

Jugendfördernd, Feiertagsfrei.

Die Verfilmung des bekannten Romans von Thomas Mann gehört zu den liebenswürdigsten Erfolgen der deutschen Filmgestaltung.

In den Pastelltönen geschmackvoller Farben, von ausgezeichneten Darstellern zurückhaltend gespielt, wird die romantische Liebesgeschichte an einem kleinen deutschen Fürstenhof zu einem reizvollen Erlebnis. Besondere Anerkennung verdient die Tatsache, daß es dem Film gelang, die bleibende und tröstende Aussage der Dichtung zur vollen Geltung zu bringen.

Herausgegeben vom Fachbereich Film/Bild/Ton
im Gemeinschaftswerk der Evangelischen Publizistik e. V.,
Friedrichstr. 2-6, 6 Frankfurt/Main, Tel. 0611-7157-1

Verantwortlich: Rudolf Joos